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Betreff 
 
Haushaltsverabschiedung ohne Entscheidung Schulbaumaßnahme Freie Buschstraße 
 
 
Fragestellung: 
 
Die soeben bei mir eingetroffene Anfrage der CDU Fraktion zwecks Verschiebung der Entscheidung 
zur Freien Buschstraße in den April bzw. Juni bei gleichzeitiger Belassung der Verabschiedung des 
städtischen Haushalts in der morgigen Ratssitzung und der Absicht einen Nachtragshaushalt im 
Herbst zu beschließen, veranlasst die SPD-Fraktion zu folgenden dringlichen Fragen: 
 

1. Welche neuen Erkenntnisse liegen vor, dass die Verwaltung von der Position abrückt, dass 
vor der Entscheidung zum Haushalt eine Entscheidung zu den Schulbaumaßnahmen getrof-
fen werden muss? 

 
2. Waren die Aussagen der Verwaltung, dass eine Entscheidung zu den Schulbauten im Hin-

blick auf die Brandschutzauflagen zur Freien Buschstraße sofort getroffen werden müssen, 
unwahr? Damit hatte die Verwaltung die Politik getrieben, auf Hochtouren eine Grundsatz-
entscheidung treffen zu sollen. 

 
3. Ist die Genehmigung des Haushaltes gefährdet, wenn schon vor der Beschlussfassung des 

Haushalts der Öffentlichkeit und somit der Kommunalaufsicht deutlich gemacht wird, dass 
der Haushalt wesentliche Ausgabenposten noch nicht enthält, die in einem Nachtragshaus-
halt erst beschlossen werden sollen? 
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4. Hätte die dadurch sich verzögernde Genehmigung des Haushalts durch die Kommunalauf-
sicht unter anderem die mögliche Folge, dass Projekte, wie die Realisierung des Sportplatz-
baus in Hangelar sich verzögern würden? 

 
Wir bitten, die Antworten kurzfristig schriftlich festzuhalten. 
 
 

       
Jutta Bergmann-Gries       Marc Knülle 
 
 

 
      Denis Waldästl       gez. Gerhard Schmitz-Porten 
 


